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今年度、福岡東南ローターアクトクラブの会長を務めます松本と申します。 

１年という短い任期ではございますが、精一杯、会長としての責務を果たしていく所存で

ございます。提唱ロータリークラブである福岡東南ロータリークラブの先生方、2700 地区の

他のローターアクトクラブの皆様、OBOG の皆様、ご迷惑をお掛けすることもあるかと存じ

ますが、今後とも、福岡東南ローターアクトクラブを何卒宜しくお願い致します。 

 福岡東南ローターアクトクラブの現状およびクラブターゲットにつきましては、以下の通

りです。 

 

１ クラブの現状 

 今期は、福岡東南ローターアクトクラブ創立 40 周年の記念すべき１年ですが、前期３名の

会員が卒業および退会となり、現在の会員数は、2700 地区第２グループ最小人数の８名とな

っております。今期は通常のクラブ運営に加え、40 周年記念式典の準備もあり、１人１人の

負担増が予想されます。そのような厳しい状況ではございますが、「逆境に立ち向かってこそ、

成長のチャンスがある。」と前向きに捉え、明るい雰囲気でクラブ運営を行っていきたいと考

えております。特に 40 周年記念式典では、今まで福岡東南ローターアクトクラブを支えてく

ださった偉大な先輩方に、私たちの成長した姿をお見せできればと考えております。 

 

２ クラブターゲット 

今期のクラブターゲットは「Terrace」です。 

 このクラブターゲットに込めた想いは、以下の２点です。 

   o カフェのテラス席のような「気軽に例会に来ていただける雰囲気づくり」 

   o 福岡東南ローターアクトクラブの未来を「照らす」 

上記クラブターゲットと、それに込めた想いを意識したクラブ運営を心がけたいと思います。 

 

３ 最後に 

今期は、例会に参加いただいた方々に「参加してよかった。」と思っていただける例 

会づくりを心がけています。このようなご時世ではございますが、是非、福岡東南ロー 

ターアクトクラブの例会にお越しください。 

 最後になりますが、今後とも福岡東南ローターアクトクラブを宜しくお願い致します。 


